



Communiqué de presse

6 février 2025

## **Top chef interquartiers : battle de cuisiniers**

Les maisons de quartiers de Laval vont se défier pour une deuxième édition du concours "Top chef interquartiers" qui aura lieu du 10 au 14 février à la salle du Tertre.

Cette année, le thème de la semaine sera "les fruits et légumes de saison". Chaque équipe recevra, lors de la battle, une consigne pour cuisiner un plat et un dessert qu'elle devra présenter au jury.

La grande finale aura lieu vendredi 14 février après-midi. Les concurrents s'affronteront par assiettes interposées sur le thème du "goûter de la saint Valentin".

Les maisons de quartier ont décidé d'inviter une autre équipe à concourir cette année constituée par le CLEP (Centre lavallois d'éducation populaire).

Les habitants sont invités à venir soutenir les participants de leur quartier... lors de la dégustation où saveurs et convivialité seront de la partie. Entrée libre pour tous et toutes.

Contact presse :

Pierre MATHIEU de FOSSEY : [presse@laval.fr](mailto:presse@laval.fr) - 02 43 49 46 92